

**Kandidatur Rat  
Region Süd**

**Mechthild Kilian**



Ich komme aus Rosenheim und bin in der Rosenheimer Regionalgruppe und für Attac Rosenheim im NoAfD-Bündnis aktiv. Hier haben wir diesen Herbst wieder eine sehr beeindruckende Veranstaltungsreihe auf die Beine gestellt.

Für Attac bin ich ebenfalls die Vertreterin im Z- Linkes Zentrum, ein selbstorganisierter linker Raum. Viele politische Veranstaltungen unterschiedlicher Gruppen, Küche für alle oder seit kurzem eine Bezahlkarteninitiative. Ein breites Spektrum!

Bundesweit bin ich in der AG gegen Rechts und im FLINTA\* Plenum aktiv. Beide Arbeitszusammenhänge umreißen den inhaltlichen Schwerpunkt meiner politischen Arbeit bei Attac.

Antifeminismus ist ein wesentlicher Bestandteil extrem rechter Ideologie. Die AfD ist eine antifeministische Partei, mit der Idee einer "Volksgemeinschaft" aufbauend auf einer patriarchalen, zweigeschlechtlichen, heteronormativen Ordnung. Die Kontrolle über reproduktionsfähige Körper ist eine logische Folge ihres völkisch-rassistischen Denkens. Ich bin für einen Verbot der AfD und für eine Abschaffung des § 218 aus dem Strafgesetzbuch. Sich dafür stark machen halte ich auch innerhalb von Attac für sehr wichtig.

Im Rat war ich bisher in 2 Wahlperioden vertreten. Da ich wegen einer Covid-Infektion etwas länger angeschlagen war/bin hatte ich überlegt aufzuhören, mich aber nun doch zu einer Kandidatur entschlossen. Da die Arbeit im Rat mir auch immer viel Spaß gemacht hat, natürlich nicht nur . Es ist schön über einen längeren Zeitraum mit doch eher gleichgesinnten Menschen zusammen zu arbeiten. Danke dafür!

Feministische Grüße

Mechthild Kilian, Regionalgruppe Rosenheim